
Interrogazione N. 488 - M5S su tamponi sul territorio comunale

1 – Il numero esatto di tamponi sul territorio comunale non lo conosco in quanto il laboratorio 
allestito presso l'ospedale Maggiore effettuava analisi di tamponi per tutto il quadrante e non solo in 
attesa che gli altri territori piemontesi si attrezzassero con propri altri laboratori. 
Il laboratorio dell'ospedale Maggiore ha comunque processato alla data odierna ben 9.666 tamponi, 
non tutti riconducibili però a soggetti residenti in provincia di Novara o in città.
A  questi  numeri  negli  ultimi  giorni  si  sono  aggiunti  circa  2600/2700  tamponi  processati 
direttamente presso il neo costituito laboratorio dell'ASL.
 
2 –  è stabilito da protocolli, linee guida regionali ed esigenze territoriali

3  – sì,  ora  esiste  un crono programma da  effettuarsi  nelle  RSA stante  anche il  reperimento  di 
tamponi dall'unità di crisi su mia esplicita richiesta del 7 aprile. In data 8 aprile alle ore 9,30 sono 
arrivati 2000 tamponi.


